



Lunes, 25 de marzo 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

**@Vera\_ASuManera**

Esa es la idea, empezar a tomar control de los territorios, para lograr que el Estado empiece a ganar terreno, y crear espacios seguros que permita el desarrollo de las personas: #GianCarloLoffredo @defensaec Live:

<https://youtube.com/watch?v=Z2XXhL2BQoc>

<https://facebook.com/share/v/3r29ooHfr8Y2WU5h/?mibextid=WC7FNe>

[Ver más](#)

**@DefensaEc**

→#AIDía | Conoce las operaciones militares que @FFAAECUADOR ejecutan contra el terrorismo:

●#Durán | Decomiso de 2 armas de fuego, municiones y 120 dosis de marihuana.

●#Galápagos | Seguridad en áreas estratégicas de la Isla Seymour y Baltra. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Fuerzas Armadas continúa trabajando permanente en territorio! Estamos presentes en todos los rincones del país, dispuestos incluso a ofrendar nuestras vidas por ti; no nos detenemos, la lucha continúa. Más unidos que nunca. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Las operaciones militares continúan en todo el territorio nacional! □ Los soldados cumplen la sagrada misión, velando por la seguridad de los ecuatorianos con la firme convicción y confianza que nos brinda todo el país. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

Adéntrate en la riqueza histórica del Museo #CasaDeLosTratados en Girón!

Jeniffer Caiminagua, nos visitó desde la provincia de El Oro, y nos comparte su experiencia. [Ver más](#)

Lunes, 25 de marzo 2024

## Seguridad y Defensa


**Grupo irregular Comandos de la Frontera sería el responsable del ataque en el que murió el militar Daniel Valencia, en Sucumbíos. El Universo**

El comandante de la Fuerza Terrestre, Fernando Adatty, responsabilizó al grupo irregular Comandos de la Frontera del ataque armado a una patrulla de Inteligencia Militar conformada por un oficial y cuatro subalternos. El ataque ocurrió a las 17:00 del viernes 22 de marzo, cuando los militares regresaban de una misión en el sector de Barranca Bermejas, cerca al río San Miguel, en la frontera norte amazónica de Sucumbíos y el Departamento de Putumayo (Colombia).

[Ver más](#)


**Militares llegan a realizar controles en San Vicente tras asesinato de la alcaldesa Brigitte García. El Universo**

Militares se desplegaron la tarde de este domingo, 24 de marzo, en el cantón San Vicente, provincia de Manabí. Esto ocurre luego del asesinato de la alcaldesa de la ciudad, Brigitte García, y Jairo Loo, su director de Comunicación, cuyos cuerpos fueron hallados esta madrugada.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#); [La República](#);


**Capturan a alias ' Pecho Amarillo', señalado como supuesto cabecilla de Los Choneros. El Universo**

Un operativo entre militares y policías resultó con la captura de Walter B., alias Pecho Amarillo, quien según la Policía sería uno de los cabecillas de la banda de Los Choneros en Manabí. El hombre fue detenido tras una intervención en el barrio la Pradera, donde además detuvieron a otras 13 personas, confirmaron voceros de las Fuerzas Armadas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#); [Extra](#);


**Militares intervienen un barrio de Manta y detienen a 13 personas. El Universo**

Un operativo militar que se ejecuta desde la tarde de este domingo, 24 de marzo, en el barrio La Pradera, de Manta, ha causado hasta ahora 13 detenidos, presuntos integrantes de la banda Los Choneros. Además, permitió el rescate de dos personas que se hallaban secuestradas, informaron las Fuerzas Armadas.

[Ver más](#)


**Estos son los atentados contra alcaldes y candidatos en los últimos dos años en Ecuador. El Universo**

En los últimos años en Ecuador los ataques armados, tipo sicariato, contra políticos se han multiplicado. Alcaldes y candidatos han perdido la vida en los atentados, incluso con decenas de testigos y víctimas colaterales. Algunos de los atacantes han sido capturados, pero en la mayoría de los crímenes los autores intelectuales aún no son procesados por la Fiscalía.

[Ver más](#)


**De Villavicencio a Brigitte García, estos son los magnicidios recientes de Ecuador. Primicias**

Ni siquiera la declaratoria de conflicto interno armado en Ecuador ha logrado frenar los magnicidios, es decir, los asesinatos a autoridades y candidatos. La alcaldesa de San Vicente, Brigitte García, se une a la lista de crímenes de esta clase.

[Ver más](#)

Lunes, 25 de marzo 2024


**Fabricio Colón Pico: El deceso no confirmado y su líder, quien fingió su muerte. Extra**

Colón Pico, como es más conocido, hace parte del listado de criminales más buscados del Ecuador. Por ese motivo las autoridades también solicitaron a la Interpol que emitiera una alerta naranja a nivel mundial para dar con su paradero, pero no han existido resultados positivos. [Ver más](#)


**Fuerzas Armadas obligadas a crear un organismo independiente e imparcial que conozca denuncias de posibles hechos de corrupción en sus filas, por orden de la Corte IDH. El Universo**

Las Fuerzas Armadas de Ecuador deberán crear un organismo independiente e imparcial que conozca las denuncias de presuntos hechos de corrupción que puedan llegar a su seno y que las impulsen sus miembros, según lo ordenó la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH). [Ver más](#)


**Gobernadores del sur del país se unen contra el crimen. La Hora**

En un encuentro que reunió a los gobernadores de Loja, Zamora Chinchipe y Morona Santiago, junto con altos mandos de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, se establecieron estrategias para abordar la seguridad en la región amazónica. El objetivo principal fue desarrollar acciones coordinadas para proteger las reservas naturales y garantizar la seguridad de los habitantes y visitantes. [Ver más](#)


**@EjercitoECU**
**En #Imbabura se rindieron honores fúnebres al cabo segundo Daniel Valencia**

#Ibarra| Personal militar, familiares y amigos participaron del velorio, misa de honras y sepelio del (+) cabo segundo Daniel Valencia, quien falleció el viernes pasado en una emboscada por parte de grupos irregulares armados en la provincia de #Sucumbíos, mientras cumplía con operaciones de inteligencia militar. La tarde de este domingo se despidió a este valiente soldado que ofrendó su vida, por cumplir la misión. [Ver más](#)

## Coyuntura


**Alcalde Pabel Muñoz pide "información real" sobre el conflicto armado interno. Primicias**

El asesinato de Brigitte García, alcaldesa de San Vicente, generó una serie de reacciones y condolencias. El alcalde de Quito, Pabel Muñoz, realizó una exigencia al Gobierno Nacional al comentar la muerte de su colega. En su cuenta de la red X, Muñoz escribió: "Necesitamos información real sobre el estado actual de esta famosa "guerra" que sigue dejando muerte, dolor y rabia". Esto, en referencia al conflicto armado interno que vive Ecuador. [Ver más](#)

**Notas referentes:** [Expreso](#);

Lunes, 25 de marzo 2024



### ¿Qué contienen los supuestos chats entre Ronny Aleaga y Diana Salazar? Expreso

El magnicidio de Fernando Villavicencio y los chats de Mayra Salazar, entre otros temas más, son parte de las supuestas conversaciones que el exlegislador del correísmo, Ronny Aleaga, mantenía con la fiscal general del Estado, Diana Salazar. [Ver más](#)



### Estos son los líderes de los casos Metástasis y Purga, según la Fiscalía. La Hora

Cada día, el nombre de Mayra Salazar circula en medios de comunicación y en las redes sociales, pues sus chats han revelado el manejo de estructuras criminales vinculadas a la justicia. También han sido fuente de información sobre crímenes, como la muerte de Leandro Norero (financista de los Lobos), Junior Roldán (cabecilla de Los Choneros) o Jonathan Sánchez, comediante conocido como La Polilla. [Ver más](#)



### Se necesitan tres acciones claves para rescatar a la minería de las garras de la ilegalidad y las mafias. La Hora

Ecuador obtiene un puntaje de 87,50, el más alto a nivel regional, superando a Chile y Perú. Este resultado lo ubica en la posición No 4 en el ranking general, solo superado por dos regiones de Canadá (Territorios del Norte y Saskatchewan) y una de Australia", dice un análisis del Instituto de Economía Política (IEEP). [Ver más](#)

## Opinión



### La trampa electoral. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

El Consejo Nacional Electoral de Venezuela anunció elecciones presidenciales para el próximo 28 de julio, a la vez que inhabilitó al dirigente político opositor Juan Pablo Guanipa y al exgobernador César Pérez Vivas, quienes se suman a la larga lista de inhabilitados, entre ellos Carolina Machado, Henrique Capriles y otros nueve mil líderes de la oposición. Si esto no llegase a funcionar, recurrirán al consabido fraude. [Ver más](#)



### Son profesionales, por favor. Manuel Castro M. La Hora

Los narcotraficantes no son buenos ni honrados, carecen de ética, pues de lo contrario no serían capaces de cualquier crimen para mantener su negocio ilícito. Son profesionales en producir la droga, transportarla y enviarla a los centros de consumo. Saben que corren muchos riesgos, delaciones, cárcel, muerte. Tienen que luchar contra bandas rivales. Pero reciben millones de dólares, por lo menos los capos principales. [Ver más](#)



### Esencial para la democracia. Franklin Barriga López. La Hora

El actual mandatario ecuatoriano, fiel a sus principios, ha ratificado, en buena hora, la adhesión a las Declaraciones de Chapultepec y de Salta: la primera, suscrita en Ciudad de México, en su célebre castillo, el 11 de marzo de 1994, en ceremonia presidida por Javier Pérez de Cuéllar, secretario general de la ONU, convocada con el objetivo de consolidar la vigencia de las libertades públicas y los Derechos Humanos. [Ver más](#)



Lunes, 25 de marzo 2024

## Radio y Televisión



SEPELIO DE MILITAR: el cuerpo del soldado asesinado llegó a su natal Ibarra. Televistazo 24-MAR-2024



PORTE DE ARMAS: FF.AA emitió 300 permisos de porte de armas para defensa personal. Teleamazonas 24-MAR-2024



TENSIÓN PALO QUEMADO: frente nacional anti minero denuncia represión por parte de FF.AA. Teleamazonas 24-MAR-2024